

URKUNDE

KOOPERATION VEREIN-SCHULE

Der TTV DSJ Stoppenberg e.V. und die GGS Karlsruhe sind erfolgreich eine Kooperation ab dem Schuljahr 2021/2022 eingegangen und werden sich an der Kampagne "Tischtennis: Spiel mit!" des Deutschen Tischtennis-Bundes und seiner Landesverbände beteiligen.

Durch die Kooperation sollen die Schülerinnen und Schüler die Sportart Tischtennis kennenlernen und zum Sporttreiben motiviert werden. Die Schülerinnen und Schüler sollen dadurch die Möglichkeit erhalten, sich persönlich und sozial zu entwicklen, sowie eine gesunde Lebensführung anzueignen. Aus diesen Gründe beschließen der Verein und die Schule gemeinsam zu handeln.

VEREIN: TTV DSJ STOPPENBERG E.V.

SCHULE: GGS KARLSRUHE

lande flerey

Claudia Herweg DTTB-Präsidentin M.L St. M.

Arne Klindt Vizepräsident Sportentwicklung